
 

 
 
 
 
 

 
Rencontre et compte rendu – réunion du conseil d’école 

 
 

Titre : 1re Rencontre  
Date : 11 octobre 2018 Heure : 18h30 à 20h30 Lieu :  

Secrétaire :  Animateurs : Mme Josée Landriault 
Présents : Stéphanie Adams, Robert Hogue, Wiem Allani, Sabah Kaouachi, Majda Moustarji, Julie-Claude Carrier 

Absents : 
ODJ 

Sujet Compte rendu 
  

ODJ : 

Mot de bienvenue 
- Approbation de l’ordre du jour 
- Approbation du compte rendu de la réunion du 
30 mai 2018 
 
- Mot de la direction : mise à jour des activités de 
l’école et des nouvelles de GAGE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’ordre du jour est approuvé.  

Le compte rendu de la réunion du 30 mai n’est pas disponible, donc ne peut être 
approuvé.  Wiem devra le retrouver. 

- Bon début d’année, bon sentiment d’appartenance. 
Encore cette année, GAGE est une école Microsoft.  
- Nouveautés : MHS en Technologie ajoutée cette année. Certifications Microsoft 
(Word, PowerPoint, Excel…) désormais disponibles; l’élève passe un test et reçoit 
une attestation, tout en ligne par CCI Learning, donc chaque élève peut avancer à 
son propre rythme. 
- Changement de zone de fréquentation pour Burlington (section nord-est) : il y a 
une consultation le 24 octobre 2018, à l’école Renaissance. 
- Deux tables de ping-pong, 1 table de babyfoot et 1 table d’air-hockey ont été 
achetées pour les élèves. Elles seront installées bientôt. 
- La page Facebook inclut beaucoup de vidéo maintenant ainsi que les annonces 
en Live Facebook les vendredis matin. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Élections du conseil  
 
 
 
 
 
- Projets du conseil pour cette année 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Un nouveau club de natation a vu le jour à l’école cette année, 10 élèves en font 
partie. Compétitions à venir. 
- L’école compte 187 élèves cette année, petite augmentation en comparaison à 
l’année passée.  Deux transferts de Ste-Trinité et un de Sainte-Famille la semaine 
passée. 
- Il y a eu un lave-auto organisé par les 12e récemment. Ça a bien fonctionné et ils 
ont amassé une centaine de dollars. Ils s’en serviront pour financer le bal de 
finissants des 12e (ils sont 19 élèves).   

 

Présidente – Mme Majda 
Trésorière – Mme Sabah Kaouacha 
Secrétaire – Mme Stéphanie Adams 

 
Soirée Karaoké à refaire début décembre (comme l’année dernière). 
Nous sommes encore invités à la parade de Noël d’Oakville cette année. C’est le 17 
novembre et le thème est futuriste. 
 
Concernant la discussion à propos du code vestimentaire qui a eu lieu l’année 
dernière… elle n’est pas complétée et devra continuer en 2018-2019. Les Leggings 
sont maintenant tolérés. Un nouveau document visuel devrait être préparé 
prochainement. 
 
Soirée Karaoke et jeux vidéo le 30 novembre. Faire annonce sur la page Facebook 
et dans le communiqué de la direction. Pour faire mousser les ventes, nous 
offrirons des cartes cadeaux (4 ou 5 cartes pour $20 chaque) comme prix de 
présence sur place (Mme Wiem s’occupera d’aller les acheter). Il faut aussi faire 
une playlist et des coupons pour demandes spéciales. Demander au Club DJ de 
s’occuper du côté techno lors de la soirée (Mme Sabah). Les élèves de 12e année 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-  Mise à jour du budget du conseil d’école 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-  Varia 

pourraient vendre des pâtisseries ou collations et s’en servir comme levée de 
fonds pour leur bal. Coût d’entrée : 5$ par personne. Pizza incluse. Inviter les 5-6 
des écoles nourricières. 
 
Autres idées : Journée champêtre / soirée de talent pour les élèves / spectacle par 
un organisme externe (Les Indisciplinés de Toronto) pièce de théâtre 
communautaire. 
 
Le budget n’est pas disponible; vérifier si les comptes ont été consolidés. Au 30 avril 
2018 : solde de fermeture $5451,02.00. Au mois de mai $4454 estimé après les 
dépenses proposées.   
30 chandails de basketball unisexe et réversible ont été achetés ($2985 payé en 
partie par le conseil de parents (1000$) et en partie par l’école). Nous aurions 
maintenant besoin de chandails de volleyball. 
 
Pizza les mercredis : Stephanie va parler avec Jeff de Dominos pour voir si la 
livraison est possible pour 10h55, sinon, on continuera avec Pizza Pizza. Ça 
commencera le 24 octobre. 
 
 
Soirée bulletin le 7 novembre pour 7/8 et le 15 novembre pour 9 à 12. 
 
Prochaines réunions :  22 novembre 2018, 24 janvier 2019, 21 mars 2019, 16 mai 
2019. Toujours à 6h30 pm.  

 
 


